

Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Imbau Kru KM Amukti Waspada Cuaca Buruk

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 16, 2025 - 06:47



Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Imbau Kru KM Amukti Waspada Cuaca Buruk

PANGKEP – Mengantisipasi potensi cuaca buruk yang dapat membahayakan keselamatan pelayaran, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya, Bripta Amrullah, memberikan himbuan kepada kru Kapal Motor (KM) Amukti yang tengah bersandar di Dermaga Pulau Sapuka, Minggu (16/02/2025). Langkah ini dilakukan sebagai bentuk upaya preventif dalam menjaga keselamatan pelaut di

perairan Kecamatan Liukang Tangaya.

Dalam himbauannya, Bripka Amrullah menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap perubahan cuaca yang bisa terjadi secara tiba-tiba. Ia mengingatkan agar para kru selalu memperhatikan informasi prakiraan cuaca dari BMKG sebelum berlayar serta memastikan kondisi kapal dalam keadaan layak guna.

"Kami mengimbau agar para kru kapal lebih waspada terhadap kondisi cuaca ekstrem. Jika cuaca tidak memungkinkan, lebih baik menunda pelayaran demi keselamatan. Pastikan juga semua alat keselamatan tersedia dan berfungsi dengan baik," ujar Bripka Amrullah.

Selain itu, ia juga menekankan pentingnya penggunaan alat keselamatan seperti jaket pelampung serta memastikan peralatan komunikasi dalam kondisi baik. Dengan begitu, jika terjadi keadaan darurat di tengah laut, kru kapal dapat segera meminta bantuan.

Himbauan ini disambut baik oleh kru KM Amukti. Mereka menyatakan akan lebih berhati-hati dalam berlayar dan selalu mematuhi prosedur keselamatan. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian dari pihak kepolisian. Ini menjadi pengingat bagi kami agar lebih waspada dan selalu siap menghadapi cuaca buruk," ungkap salah satu kru kapal.

Kapolsek Liukang Tangaya, AKP Muhtar, saat dikonfirmasi menegaskan bahwa pihaknya terus berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan pengayoman kepada masyarakat, termasuk para pelaut dan nelayan. Ia menekankan pentingnya sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat pesisir dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Menurut AKP Muhtar, cuaca ekstrem sering kali menjadi tantangan bagi para nelayan dan kru kapal yang berlayar di perairan Liukang Tangaya. Oleh karena itu, sosialisasi mengenai keselamatan pelayaran akan terus digencarkan guna meminimalisir risiko kecelakaan laut.

Dengan adanya langkah preventif ini, diharapkan keselamatan pelayaran di wilayah tersebut tetap terjaga. Kepolisian juga mengajak seluruh pihak untuk selalu meningkatkan kewaspadaan dan mematuhi aturan pelayaran demi keselamatan bersama. (Herman Djide)